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Ao nono dia do mês de abril do ano de dois mil e dezoito, às dezoito horas e trinta minutos 
nas dependências da Câmara de Vereadores de Fazenda Vilanova, havendo quórum dos nove 
vereadores, com a proteção de Deus, o Presidente Senhor Marcos Adriano Lerner declarou aberta à 
sessão que foi de caráter ordinário. Feita a chamada dos vereadores, todos estão presentes. 
Tribuna livre: não tem.  Pedido de Informação: não tem. Indicação: não tem. Correspondências: 
Convite para Assembleia Geral do Sindicato dos Trabalhadores Agricultores Familiares de Bom 
Retiro do Sul e Fazenda Vilanova e Ofício SMEC n° 011/2018. Grande Expediente: não tem. 
Projetos novos: PL 014/2018 e PL 015/2018. Projetos em votação: PL 010/2018, PL 011/2018, PL 
012/2018, PL 013/2018, PL 014/2018 e PL 015/2018, todos aprovados por unanimidade. Projetos 
em comissão: não tem. Aberto o espaço dos pronunciamentos pessoais: Vereador Ildo Diedrich 
lamenta o furto ocorrido no Centro de Saúde, pois acarretou aproximadamente R$ 13.000,00 de 
prejuízo ao município. Vereador Leo Mota também comentou sobre o furto, chamando a atenção 
novamente para a importância das câmeras de segurança; em relação à ajuda nos custos do 
transporte universitário, o Vereador pede que seja feito o repasse aos universitários ao invés da 
contratação do transporte para não prejudicar os moradores da zona rural. Vereador Sergio Cenci 
também lamenta o assalto ocorrido no Centro de Saúde, criticando a atuação da Polícia Civil. 
Vereador Marcos Roberto de Souza sugere a contratação de guardas para o Centro de Saúde; 
ademais, informa que recebeu um recurso de R$ 200.000,00 da Senadora Ana Melia Lemos, esse 
valor será investido na Secretaria da Agricultura; também dá continuidade ao abaixo-assinado que 
pede a castração dos animais de rua. Espaço das Lideranças: Vereador Edevaldo Borges elogia o 
Secretário da Agricultura pelo bom trabalho na Localidade Matutu e lamenta o furto no Centro de 
Saúde. Vereador Leo Mota parabeniza a Secretaria de Obras pela iluminação no pátio do PQT 
Relincho de Potro. Vereador Sergio Cenci afirma ser favorável a castração de animais proposta pelo 
Vereador Marcos Roberto, entretanto, sugere que ocorra adaptações para que seja inibida a largada 
de animais no município. O Presidente Marcos Adriano Lerner reclamou do incentivo ao vandalismo 
no município, começando com deboches e brincadeiras de mal gosto e terminando em furtos; 
destaca que se não há educação, não há educados. Seguidamente, parabenizou o PQT Relincho 
de Potro pelo fandango ocorrido no último sábado. Nada mais havendo a constar e invocando a 
proteção de Deus, deu por encerrada a Sessão que foi de caráter Ordinário, convoco para a 
próxima Sessão Ordinária que acontecerá no dia 16 de abril de dois mil e dezoito, às dezoito horas 
e trinta minutos. 
 
                                  SALA DAS SESSÕES, 09 de abril de 2018. 

  


